

## Chile luchó contra el mejor del mundo en balonmano

Al término del primer tiempo, Chile perdía 17-11 contra Noruega, en el main round del Mundial de Balonmano, por lo que todavía había algo de esperanza, pero en el segundo tiempo los europeos terminaron por imponer sus condiciones para ganar el partido por 39-22. En todo caso, era difícil. Noruega es el actual campeón del mundo y, más encima, jugaba de local. El equipo chileno, de todas formas, ha realizado un torneo espectacular, porque es primera vez que se mete en la ronda final, tras vencer a Japón por 31-26. En el primer partido del main round, perdió 28-24, en un apretado encuentro contra Brasil. El próximo choque de los nacionales será el domingo frente a Portugal, a partir de las 11.30 horas.

